

La Pologne a célébré ce dimanche 11 novembre 2018 un bien pathétique centenaire d'indépendance. Payant le prix de leur complaisance, les nationaux-conservateurs au pouvoir se sont fait ravir la vedette par des groupes d'extrême-droite, certes minoritaires mais très visibles, lors d'une marche qui aurait rassemblé 200 000 personnes dans les rues de Varsovie. Retour sur cette fin de semaine mouvementée dans la capitale polonaise où s'est glissé le Courrier d'Europe centrale.

Varsovie, envoyée spéciale - Il y avait foule ce samedi soir dans la vieille . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)